

El Presidente
del
Tribunal de Cuentas de la Nación

Saluda

a D. Guillermo Fernandez-Shaw, su querido amigo y se complace en remitirle un ejemplar de "Voces amigas", al objeto de que tenga la bondad de reparar el capitulo final "Un amor del Poeta" para que examine la posibilidad de aprovechar para el final del primer acto de la nueva obra MANARA dándole a la letra el mismo ritmo, ajustando lo que canta Goethe al personaje que hace de Mañara y el papel de Frederica a D^a Leonor y el de Salomé al tenor.
Un abrazo

Eduardo Aunós

*se complace en ofrecerle el testimonio de su consideración
más distinguida.*

Madrid, 28 de junio de 1949